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Zitat von terrorhamster 

Für MICH, ist Schamel allein schon auf Grund seines Wendehals-Manövers (aka.
Rücktritt und Rücktritt vom Rücktritt) und der Tatsache dass er entweder alles oder
nichts will unwählbar.
Weiterhin kommt es für mich nicht in Frage jemanden zu wählen der den 1. FC
Nürnberg in eine Marke umwandeln will. Mit seiner Marken-Idee geht nämlich - in
meinen Augen - über kurz oder lang die Forderung nach einer Änderung der
Gesellschaftsform einher. Dessen bin ich mir zu 100% sicher. Ich will keine
Ausgliederung der Fußball-Abteilung in eine AG so wie es nun beim HSV passiert ist.
Der 1. FC Nürnberg MUSS ein mitgliederbestimmter Verein bleiben, das ist für mich
alternativlos! Das bedeutet natürlich nicht, dass ich mir keine geordneten Zustände
sowie sauberes, profihaftes Marketing beim Glubb wünsche. Aber der 1. FC Nürnberg
ist ein traditionsreicher Fußballclub, und keine "Mega-Marke"!

Und warum muss der FCN unbedingt ein e.V. bleiben? Was ist der Vorteil davon?
Und wenn der Preis dafür dann ein dauerhaftes fristen in Liga 2-4 ist muss der FCN dann auch
ein e.V. bleiben?

Ich weis gar nicht was an einer AG zb so ne Horrorvorstellung ist solange die 50+1 Regel gilt

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/16955-jahreshauptversammlung-2014/?postID=1681149#post1681149

https://www.glubbforum.de/forum/thread/16955-jahreshauptversammlung-2014/?postID=1681149#post1681149

